## **FUSSBALL**

## Tore für die Uhlandstraße schießen

Im vergangenen Jahr waren acht Mannschaften am Start, diesmal sind es doppelt so viele Teams, die am karitativen Fußball-Turnier des Rotaract Clubs Solingen-Neandertal teilnehmen. Ab 13 Uhr rollt am kommenden Samstag der Ball im Bergischen Sportzentrum an der Albertus-Magnus-Straße. Auch etliche Solinger Unternehmen unterstützen mit ihrer Teilnahme das aktuelle Projekt des Rotaract Clubs. Der Spendenerlös kommt diesmal der Grundschule Uhlandstraße zugute. Mit dem Geld sollen kurzfristig Klassenräume renoviert werden. Langfristig geplant hat der Rotaract Club den Bau eines Bolzplatzes an der Schule. üb